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国賊VS国賊以上 Part.2 2009/12/27 00:03 

前略 野田佳彦財務副大臣殿 

  

 民主党が政権を獲っても、国益を損な 

 うような事はしない、って書いたよね？ 

  
 松原仁議員の変節を思うと怒りが収まらないので、続いて財務副大臣の野田佳彦議員を取り上げてみたいと思います。私は4
月2日のエントリー「国賊VS国賊以上」で正論五月号に論文を投稿した野田佳彦民主党広報委員長（当時）の文章に反論を加え

ました。（突然ですが発言モードが「切れた！モード」に変わります） 
  

  あれから八ヶ月！。「おい、野田佳彦！よくも見事な嘘をついてくれたな、正論読者を一時でも安心させた罪は

限りなく大きい。腹を切れ、とは言わないから仲間を連れてすぐに党を飛び出せ！」と言いたい。松下政経塾の一期生だろうが、

貴方は。自分で言ったことの責任くらいは自分でとれるだろう！。 
  
 当時、彼が何を書いていたか、改めて示した上で再反論。 
  

            
東京都議会議員吉田康一郎氏の出陣式で 

挨拶する野田佳彦衆議院議員 
  

 ・外国人参政権について 

  
＞例えば「永住外国人の地方選挙権」の項目には、次のように書かれています。 
「民主党は結党時の『基本政策』に『定住外国人の地方参政権などを早期に実現する』と掲げており、これに基づいて永住外国

人に地方選挙権を付与する法案を国会に提出しました。さらに二〇〇八年五月、永住外国人地方選挙の付与について検討する

ため、党内に『永住外国人地方選挙権検討委員会』を設置しました」 
このように、取り組みの経過は説明していますが、検討委員会での結論はまだ出ておらず、民主党が政権を獲れば地方選挙権

を付与すると公約したものではありません。党内には依然として慎重論が根強いのが実情です。＜ 
  
 小沢幹事長は中国にも韓国にも年明けの通常国会で何とかしますと言っている。まだ判らないのか？自民党と違い、小沢独裁

は党内の意見など無視するのだよ。異論がある議員には恫喝し選挙で締め上げると、ね。違うか？。 
  
 あなた方、反対論者の出番は既に無いことくらいはいい加減に理解しろ！。これに抵抗するということは、即ち党を飛び出す事

なのだ。出来るか？その勇気はあるか。出来ないならつまり「国賊以上」と言われても仕方がないのだよ。 
  

・日教組の影響力について 

  
＞日教組や自治労など支持団体の影響力を懸念する声もあります。民主党は国民政党ですので、反社会的な組織でない限り基
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本的に「ご支援いただけるのならありがたい」という姿勢です。しかし、様々な団体から支持をいただいている中で、日教組や自

治労が格別のカを持っているわけではありません。政策への影響力も決して大きいとは言えない。＜ 
  
 全く甘い。既に教員免許更新制度は廃止、心のノートは中止、全国一斉学力テストは選抜制に、が決まってしまったではない

か？。政権発足後、まだ三ヶ月でこのざまだ。これで影響力は大きくないと今でも言えるのか。一体、何処を見てあのような考え

を述べたのだ。 
  

 
2009/10/11 千葉市千葉市の中央公園にて行われた「韓日」友好の催し 

として行われた 「マダン」祭に参加した議員の面々及び、 
民潭のメンバーたち参加した「日本」議員の紹介及び 

 野田佳彦（よしひこ）衆議院議員（民主党） 
  

・国益を損なうような事は私達がさせない 

  
＞民主党の政権担当能力に対し、特に保守層にいる方々から不安感を持たれていることは、十分承知しています。私自身、どち

らかといえば保守側に立つと考えているのに、支持を得られないのは残念でならない。そこで今日は、民主党に寄せられている

批判や疑問に、私なりの視点でこたえてみようと思います。最初に、これだけは言わせて下さい。民主党が政権を獲ったとして

も、国益を損なうようなことはしない、私達がさせないということを。＜ 
  
 貴方に聞きたい。民主党政権が発足して100日。何か「国益に寄与する」政策をしたのか？。「私達」は何も出来なかったでは

ないか。日米同盟は危機的状況、自衛隊は弱体化、支那中共には恥さらしの朝貢外交。知っているか？台湾や韓国からも心配

される始末だ。小沢訪中団にひと言でも苦言を呈したのか？。 
  
 松原仁と違って曲がりなりにも貴方は「野田グループ」30人のトップだ。真に日本を守る気があるなら前原グループ30人、旧民

社系20人とともに反日民主党に見切りをつけて飛び出せ。平沼グループと共に「保守新党」立ち上げに率先して協力しろ。 
  

 男なら決断せよ！売国奴と言われて平気なのか？ 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 
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タグ： 民主党保守  野田佳彦  外国人参政権  日教組  自治労  正論   

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/27 04:22Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、超おはようございます。時差がありますので^^); 
 
このエントリー に激しく御意です。 

 
民主党内の保を守系議員が３０名、前原Ｇが３０名、旧社民党系２０名合計８０」名なら合

格、七割でもＯＫですね～。 

 
さすれば、過半数割れになるし、第一民主党なる政党が実は、社会・共産主義的小沢独

裁政党というが白日のもとに曝されることになるし、その話題提供の大きさは超弩級大地

震みたいに大変なものです！！！ 

 
野田佳彦が男で政治家なら同志を引き連れまずは離党が相当でしょうね。 

 
まだ、一寸はその男気に期待しています、国家危機的状況を阻止する為に！！！  

 

2009/12/27 05:36Commented by iza07596303 さん 

お世話になります。 

 
民主党内にも保守派はいるでしょうが、彼らが行動できるように国民は後押しすべきでは

ないのでしょうか？ 
大規模デモによる小沢、鳩山傀儡政権に対する、抗議を。 
自民党は旧来の体制の膿を抜くことはできないようです。 
ただ民主党、小沢独裁体制よりはましなので、国民の嗜好がどうなっているかさえわかれ

ば、その流れに合うように動くのではないでしょうか。 
年が明けてから日本人と偽日本人との本格的な戦いが始まるでしょう。 
日本人はことなかれ主義なのでどうなるかわかりませんが、たとえ少数になっても現売国

政権打倒のために動きべきです。 
その後に日本人の再教育を行えば歴史的にこの戦いが何だったのか、後世に伝わるで

しょう。  

 

2009/12/27 06:21Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>このエントリー に激しく御意です。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>野田佳彦が男で政治家なら同志を引き連れまずは離党が相当でしょうね。 
 
そう思うのですが。自らの意に反して小沢の駒としか活動できないなら、「政治家辞めてし

まえ」ですよ。 

 
>まだ、一寸はその男気に期待しています、国家危機的状況を阻止する為に！！！ 
 
これ、と思う議員にはガンガンファックスを送り続けたいものです。  

 

2009/12/27 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza07596303さん おはようございます。 
 
>彼らが行動できるように国民は後押しすべきではないのでしょうか？ 
 
党内ファシズムに堂々と異を唱えることが出来る議員は現在のところいないようですよ。 

 
>年が明けてから日本人と偽日本人との本格的な戦いが始まるでしょう。 
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既に必死でやっている人も多いのですが（^^；。 
 
>その後に日本人の再教育を行えば歴史的にこの戦いが何だったのか、後世に伝わる

でしょう。 

 
このまま手をこまねいていると、日本はウイグルやチベットと同じになってしまいます。そ

れも予想以上の早さで。それだけは食い止めなければいけません。 

2009/12/27 06:39

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
資金移動：小沢氏側に新生、自由党解党時残金２２億円余 

 
小沢氏の関係団体を巡る政治資金の流れ 小沢一郎民主党幹事長が過去に率いた２政

党「新生党」と「自由党」を解党した際、党に残った資金の大半に当たる計２２億円余を、

自分の運営する政治団体に移して支配下に置いていたことが分かった。 

 
自分の政治活動のほか、親族への支出などにも充てていた。両党の資金には政党交付

金など多額の公金が含まれており、こうした資金移動の手法が論議を呼びそうだ。 

 
 政治資金収支報告書などによると、小沢氏が代表幹事を務めた新生党は新進党に移

行する直前の９４年１２月、党本部と１０支部に残った資金のほとんどに当たる９億２５２６

万円余を、政治団体「改革フォーラム２１」に移した。 

 
党本部に限ると５億５９４８万円余のほぼ全額が同フォーラムに移され、この大半は国か

ら支給された「立法事務費」だった。同フォーラムは、東京都千代田区にある小沢氏の個

人事務所を所在地とし、小沢氏が実質的に運営している。 

 
http://mainichi.jp/select/today/news/20091227k0000m010074000c.htm
l 
 
・産経は何回も報じてきたが、今頃毎日が(^^；。  

 

2009/12/27 06:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
内閣支持率が急落４７％ 献金説明、７６％納得できず 
  
共同通信社が２５、２６両日に行った全国電話世論調査によると、鳩山内閣の支持率は４

７・２％で、前回１１月の調査に比べ１６・５ポイント減と急落した。９月の政権発足以来、支

持率が５０％台を割り込んだのは初めて。不支持率は３８・１％で、１３・０ポイント上昇し

た。 

 
 鳩山由紀夫首相は元公設秘書が偽装献金事件に絡み政治資金規正法違反の罪で在

宅起訴されたことで釈明会見をしたが、説明に「納得できない」とした回答は７６・１％で、

「納得できる」の１７・８％を大きく上回った。首相が説明責任を果たしていないとの判断が

内閣支持率低下に拍車を掛けたとみられる。 

 
http://www.47news.jp/CN/200912/CN2009122601000285.html 
 
・早く30％台に落ちないかな？  

 

2009/12/27 07:16Commented by - さん 

千葉景子法相は２６日までに、夫婦が同姓か別姓かを選択できるようにする「選択的夫婦

別姓制度」導入を 柱とする民法改正案を来年の次期通常国会に提出し、成立を目指す

意向を固めた. 
http://www.chunichi.co.jp/s/article/2009122601000398.html 
 
日本文化崩壊化法案の第一弾がきました。 

 

 

2009/12/27 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん おはようございます。 
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>来年の次期通常国会に提出し、成立を目指す意向を固めた. 
 
情報感謝です。 

 
今日の午後、千葉法相に対する抗議のデモ行進がありますね。鳩山内閣で最悪の人事、

予想通り法を無視したやりたい放題です。 

 
歴代法務大臣でこれほど法を無視している人ははじめてでしょう。洒落にもなりません

が。  

 

2009/12/27 10:29Commented by 国民の声 さん 

２７日のフジテレビ、新報道２００１の中で、前原大臣が「日米中は正三角形ではありませ

ん、日米は同盟を結んでいます。日本に一朝ことあれば米国が支援してくれますが、中国

はどう動くか分かりません」という意味の発言をしました。 

 
これが前原大臣の本音であれば、（本音と思います）堂々と小沢一郎国家主席に反旗を

翻してものであり、是非応援したい。  

 

2009/12/27 10:32Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん, 今度は普通におはようございます。^^); 
 
>資金移動：小沢氏側に新生、自由党解党時残金２２億円余 
>・産経は何回も報じてきたが、今頃毎日が(^^；。 
 
いやー、これです、本命は！！！ 
これは状況からして、記載違反とかそういう類の話では無くて、これは政治家による政治

資金詐欺事件です。 

 
東京地検はきっちりと証拠固めをして、逮捕が相当です。絶対、ＴＶ中継が入るなかの逮

捕実況中継です。 

 
 
汚沢を引きずり降ろし、社共民主党に鉄鎚を加え、組織混乱を起こし、内部分裂させまし

ょう！ 

 
 
 

 

2009/12/27 11:40Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
松原といい、野田といい、前原といい、昔の宦官のようで、情けない限りです。 
罵倒し続ければ、目覚めるかも。  

 

2009/12/27 12:07Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
＞日本に一朝ことあれば米国が支援してくれますが、中国はどう動くか分かりません 

 
チャンスを待つだけでなく、画策するのが中国だと思います。 
日米同盟が揺るぐように画策していることは明白です。 
（小沢氏を筆頭に現政権はカモネギ級の愚かさですね） 

 
付け入られるスキを見せられない国だからこそ、防衛が重要なのですよね。 
日本国憲法前文の愚かさは、米国だけでなく、中国の行動からも証明出来ます。 
「平和を愛する諸国民の公正と信義に信頼して、われらの安全と生存を保持」 
「自国のことのみに専念して他国を無視してはならないのであって、政治道徳の法則は、

普遍的なもの」 
は、 

 
＜ウィキペディアより＞ 
○パラセル諸島。（西沙諸島） 
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・現在ベトナムと中華民国、中華人民共和国が領有権を主張している。 
・島々は旧宗主国のフランスが去ってから南ベトナムの管理下にあったが、ベトナム戦争

（1960年-1975年）中の1974年1月19日に中華人民共和国によって占領された。 
 
○スプラトリー諸島（南沙諸島） 
・1951年のサンフランシスコ講和条約で領有権を放棄するまで、行政区分は台湾の高雄

市の一部としていた。 
・1995年に米比相互防衛条約が解消されると、中華人民共和国軍の活動が活発化し、

フィリピン主張の島を占領して建造物を構築した。 
・2008年1月に中華民国（台湾）が実効支配する南沙諸島最大の島である太平島に軍

用空港を建設完成させる。 

 
つづく 

 
 

2009/12/27 12:16

Commented by 元気 さん 

僭越ながら、櫻井よしこ氏が理事長を務めておられる、「国家基本問題研究

所」に意見メールを送りました。 
国賊、国賊以上、無関心、及び腰の政治家だらけの現状だからです。 

メール本文を転記させていただきます。 
今こそ、櫻井さんに立っていただきたいと強く考えています。 

 
--------------- 
 
今、日本が国家存亡の危機に瀕しています。 
来年、通常国会に外国人地方参政権付与の議案が提出されれば日本は、日本だけのも

のではなくなってしまいます。 
日本は、今の日本人だけのものではありません。 
過去から未来に繋がる国家という家に住まう日本人のものです。 
欲を律し、国家の安寧を祈る天皇様さえどうなるか分かりません。 
国の根幹が揺るぎ、根こそぎ覆されるようなことが起ころうとしています。 
今を生きる日本人の欲によって、覆されるのです。 
今、日本人は、天皇様お一人だけでなく、皆で欲を律しなければ国が保てない所にまで来

ている気がしています。 

 
お願いです。 
手遅れになる前に、櫻井さんを党首とする新党を立ち上げてください。 
何か変だと思いながら従っているサイレントマジョリティーを導いて下さい。 
凛とする日本、凛とする日本人、美しい日本を再生させて下さい。 
どうか、よろしくお願いします。  

 

2009/12/27 13:59

Commented by izaiza55 さん 

花うさぎ さん 

 
コンニチワ…次の国会で強行採決されるでしょうが、自民党には 

 
これほどの憲法に関わるような決定は、 

 
国民投票に掛けるという公約を、マニフェストに乗せることを 

 
国会で宣言すべきですよね。 

 
私は、そう思ってます。  

 

2009/12/27 14:49

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>前原大臣が「日米中は正三角形ではありません、日米は同盟を結んでいま

す。 

 
前原大臣は以前から外交防衛に関しては保守なのです。一方で外国人参政権は賛成な

ので、微妙なんですね(^^；。 
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2009/12/27 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>いやー、これです、本命は！！！ 
 
どうしたんですかね、毎日は？。歓迎ですが。 

 
>汚沢を引きずり降ろし、社共民主党に鉄鎚を加え、組織混乱を起こし、内部分裂させま

しょう！ 

 
東京地検特捜部に応援メールを送りましょう。千葉法相が何をするか気になりますね。  

 

2009/12/27 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>罵倒し続ければ、目覚めるかも。 
 
「それでも政治家のつもりか！」と怒鳴りたいですね(^^；。 

 

2009/12/27 14:55Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>日米同盟が揺るぐように画策していることは明白です。 
>（小沢氏を筆頭に現政権はカモネギ級の愚かさですね） 
 
はい、それは間違いありません。小沢の頭の中は中国利権だけでしょう。 

 
>日本国憲法前文の愚かさは、米国だけでなく、中国の行動からも証明出来ます。 
 
いよいよ「現行憲法無効論」の出番ですかね。 

 

2009/12/27 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>手遅れになる前に、櫻井さんを党首とする新党を立ち上げてください。 
 
おお～いいですね(^^)。 
。 
>凛とする日本、凛とする日本人、美しい日本を再生させて下さい。 
 
さきほど「凛として愛」上映会から帰りましたが、櫻井よしこさんは「凛として」の言葉がピッ

タリですね。 

 
彼女は自らは政治家にならず、言論の力で保守をリードすると思いますね。度々の誘い

にもそのように答えてきたと聞いてます。 

 
でも「日本が死ぬか生きるか」の瀬戸際ですから、何とか翻意して欲しいものです。 

 

2009/12/27 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To izaiza55さん こんにちは。 
 
>国民投票に掛けるという公約を、マニフェストに乗せることを 
>国会で宣言すべきですよね。 
 
賛成です。これは逆の意味で「マニフェスト詐欺」ですよ。 

 
外国人参政権や夫婦別姓は財政の裏付けが不要ですから、次の通常国会で間違いなく

やると思います。  

 

2009/12/27 15:11Commented by しばりょう さん 

＜手遅れになる前に、櫻井さんを党首とする新党を立ち上げてください＞ 
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私も大賛成です。この国難乗り切れるのは 女史おいていないかも。 

 
平沼氏 西村真吾氏 安倍氏が、女史を支えてください。 

 
 
日本に希望がわいてきます  

2009/12/27 15:56

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>私も大賛成です。この国難乗り切れるのは 女史おいていないかも。 

 
私も国基連にメールしてみます(^^)。  

 

2009/12/27 16:03

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
ありがとうございます。 

 
国民から、新党を立ち上げる、後押しをする時です。 

 
櫻井女史も、こうなったら、私がと、思われても不思議ではない状況です。 

 
通常国会までは、待てないような、今こそ、声をあげましょう。 

 
ブレーンもどんどん 日本を思う人たち 民間から集めてはいかが 

 
ですか。 

 

 

2009/12/27 16:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>櫻井女史も、こうなったら、私がと、思われても不思議ではない状況です。 
 
いわゆる保守系議員とはほとんどパイプを持つ彼女ですから、むしろブレーンのキーマン

となって保守合同を後押しするタイプだと思ってましたが、ここまで来るとそうも言っていら

れないですね。  

 

2009/12/27 16:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「天皇陛下は江戸城より京都に」 亀井氏、昼食会で進言 

 
 亀井静香金融担当相は２７日午前のテレビ朝日番組で、２４日に皇居で開かれた天皇

陛下と閣僚との昼食会の際に「権力の象徴である江戸城（跡地）にお住まいになるのは

立場上ふさわしくないのではないか。京都か広島にお住まいになってはどうかと、陛下に

一方的に申し上げた」と述べた。 

 
 この後、亀井氏は記者団に「明治期に幕府の権力の象徴の跡に入られたことが、その

後の歴史で政治利用みたいな形になってしまった」と指摘。陛下は返答は避けつつ「京都

は好きです」と応じたことを明かした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091227/stt0912271306004-n
1.htm 
 
・この微妙なタイミングになんて事を！。亀井静香も軽いなあ～。  

 

2009/12/27 16:39Commented by izaiza55 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>外国人参政権や夫婦別姓は財政の裏付けが不要ですから、次の通常国会で間違いな

くやると思います。 
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おっしゃる通り、マニフェストから外したのは選挙に勝ちたいからで、それを立法したいな

ら、総選挙で国民の『信』を問うべきです。しかし、そんなことを無視するでしょうから、自

民党としたらば、それを国民投票に掛ける『案が強行可決された』と意味づけるのです。こ

れが最良の対抗策だと思います。 

2009/12/27 17:08

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
櫻井女史ですが、最近は保守なカンジなのでしょうか？？？ 
一時期、韓国民団だか韓国と日本の友好にお祝い申し上げるんだか、ずいぶ

んと韓国寄りなコメントをネットに載せていたので、外国人参政権を与えるのもいとわない

方かと思っていましたが、違うのでしょうか。私の認識違いかなー。産経新聞でも、麻生政

権下、麻生氏を叩きまくりでしたよね。ちょっと事実に対し過激に書きすぎというか、何も

知らない人は勘違いしそうなほど、ひどく叩いていたという印象があります。（あくまでもわ

たしの私見ですが・・。）いつとは具体的に覚えていないのですが、何度か、「この人は、誰

かに脅されてこんな記事を書かされているのかしら？？これじゃ、サンケイの読者まで民

主に投票しちゃうよー。何も知らないわけじゃないでしょう？」と首をかしげたのを思い出し

ます。私はある程度、櫻井女史の発言は注目するようにしていますが、彼女は、中国の

危険性は訴えても、在日特権（五箇条のご誓文など）を残したまま、領土を守る法律がな

いまま、外国人参政権を与えることの危険性、日本人への逆差別ともなりうる中央人権委

員会設立について、はっきり意見を言っているのを聞いたことがありません。 
私は櫻井女史の「追っかけ」ではないので、チェック不足かも知れないので・・「中国以外

のこと」を、女史がどう思っているのか、調べてみたいと思いました。 

 

2009/12/27 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To izaiza55さん  
 
>自民党としたらば、それを国民投票に掛ける『案が強行可決された』と意味

づけるのです。これが最良の対抗策だと思います。 

 
なるほど、具体的な戦術ですね。その前に「強行」そのものを阻止したいのですよ(^
^；。  

 

2009/12/27 18:21Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>外国人参政権を与えるのもいとわない方かと思っていましたが、違うのでしょうか。 
 
櫻井さんは国基連の提言にもあるように、外国人参政権付与には反対、その代わり帰化

条件の緩和を訴えていますね。かなり以前から。この部分では私とは考え方が明確に違

います。 

 
＞何も知らない人は勘違いしそうなほど、ひどく叩いていたという印象があります。 

 
大事なことなのであえて書きますが、保守の識者・評論家・教授の方々に欠けているの

が、現実の政治運営の困難さを考慮せずに、自らの主張にあわないと「叩く」という癖で

す。 

 
安倍総理の時に痛切に感じました。例えば衆参両院で絶対多数を維持していても、中国

と全面対決すれば中国ビジネスに深く関わっている財界の反発は避けられません。 

 
財界の金儲けと非難するのは簡単ですが、その財界のGDPや雇用、納税額の大きさを

考えると、無視できるレベルではないでしょう。そうした難しい環境の中で、一歩一歩着実

に駒を進めようとする政権に対して、応援する、育てるという寛容の精神が欠け、結果的

には「贔屓の引き倒しになるケースが多い」と思っています。 

 
麻生政権の時も、私は経済政策は合格点というか世界をリードしていたと思います。しか

し、内閣支持率など置かれた立場での政局観、決断力は確かに疑問符が付いたと思い

ます。が、では今の鳩山政権と比較したら比べるまでもないでしょう。 

 
その意味では先の選挙の際に、一般の方までがチラシ配布をしたり明確に麻生政権支持

を打ち出した動いた事実をみると、保守の識者がどの程度、自民党を応援したか疑問で
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すし、反省すべき点は多いと思います。 

 
つまり、あくまでも第三者的立場で論評していて、現実に政治を動かす運動の中に入って

行動するという当事者感覚が希薄なのが「なんだかな～」と感じさせることが多いことは確

かですね。 

 
そういう意味で、私達が参加している抗議行動に参加して激励してくれる方々がありがた

いと思っています。長文失礼しました。 

 
 

2009/12/27 18:23

Commented by 元気 さん 

（花うさぎさん、コメントをお許し下さいね） 
usaginomimi さんへ。 
 

＞産経新聞でも、麻生政権下、麻生氏を叩きまくりでしたよね。 

 
叱咤（？）されてましたよね。 
今年の夏に靖国参拝をされなかったことでも、自民党と麻生氏の限界を感じました。とて

も残念でした。 
が、拘る時間は残されていない気がしています。 

 
ジャーナリストの立場を貫くことは、政治家と違い、発言と行動に自由があります。 
ゆえに、政治家にはならないと、櫻井氏は、何度もおっしゃっておられたと思います。 
だから、花うさぎさんと同じ気持ち。翻意願いたいものです。 

 
彼女が党首として政治の側に立てば、不満を持ちながらも今まで関心を持たなかった人

（サイレントマジョリティー）でも、政治や世の中に関心を持つかも知れません。 
今の日本にとって、起爆剤のような存在になって欲しいものです。 

 
自民党も民主の中の保守も、既成の政治家が頼りになりません。 
このままでは、日本の閉塞感は増すばかりです。 
そして、怖ろしいことは、危険法案の可決も参議院選挙も、 
残された時間に限りがあることです。 

 
結果は分からなくても、智恵をしぼり、出来ることをやる。 
どんなに無力でも、可能性が生まれることをやるしかありません。 

 

2009/12/27 18:43

Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん  
 
＞帰化条件の緩和を訴えていますね。かなり以前から。この部分では私とは

考え方が明確に違います。 

 
私も、帰化条件を緩和することには賛成出来かねます。 
左派の日本人が増えれば、結局は、外国人参政権を付与する方向に向かう可能性もあ

るからです。 
他の危険法案も可決されることになってしまいます。 
櫻井氏は、（日本の正しい）歴史を知らない日本人は日本人とはいえないとおっしゃってま

すが、現実として、そんな日本人を増やすことに繋がるだけのように思うからです。 

 
>大事なことなのであえて書きますが、保守の識者・評論家・教授の方々に欠けているの

が、現実の政治運営の困難さを考慮せずに、自らの主張にあわないと「叩く」という癖で

す。 

 
なるほど、癖。なんですね。（笑） 

 
>財界の金儲けと非難するのは簡単ですが、その財界のGDPや雇用、納税額の大きさを

考えると、無視できるレベルではないでしょう。そうした難しい環境の中で、一歩一歩着実

に駒を進めようとする政権に対して、応援する、育てるという寛容の精神が欠け、結果的

には「贔屓の引き倒しになるケースが多い」と思っています。 

 
なるほど。その通りですね。 
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2009/12/27 21:32Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>そんな日本人を増やすことに繋がるだけのように思うからです。 
 
いや、それ以上の反日日本人を増やすだけです。 

 
>そして、我々も変わらねばならないのだと思います。 
 
はい。日本を守るためには自分で行動する事です。 

 
これまでは政治に無関心でも、劣化しつつもかろうじて日本を維持してきましたが、反日・

売国政権が誕生してしまった以上、人任せでなく自分自身で行動するしかないでしょう。  

 

2009/12/27 23:16Commented by izajds さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース３ 
> 
>「天皇陛下は江戸城より京都に」 亀井氏、昼食会で進言 
 
初めてコメントさせて頂きます。ずっと花うさぎさんのブログ、大いなる 
共感を持って、勉強させて頂きつつ拝見しておりました。が、ブログ音痴 
なもので、コメントの仕方をよく理解していませんでした(^^ゞ 
 
さて、亀井さん何を考えてるんでしょうね。京都に生まれ育たれた明治帝 
が遷都されたから今の皇居が江戸城跡にあるわけで、それに何か不都合で 
も？ついでに何で広島なんでしょう？立憲君主国の元首は通常、その国の首都におられ

るように思うのですが。陛下と中国副主席とやらの会見も肯定 
してるし、身の程知らずの勘違いオジサンですよね、この人！ 

 

2009/12/28 00:14Commented by 花うさぎ さん 

To izajdsさん こんばんは。 
 
>コメントの仕方をよく理解していませんでした(^^ゞ 
 
ありがとうございます。これからは気軽にどんどん書き込んで下さい。 

 
>身の程知らずの勘違いオジサンですよね、この人！ 
 
小沢一郎とは違った形で天皇陛下の権威を貶めようとしている、そのようにも感じます

ね。 

 
首都東京のど真ん中にあれだけの面積の皇居があるから「権威」の象徴の意味があるの

に、と思いますけど？。 

 

2009/12/28 00:41Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま。 

 
ご丁寧なお返事をいただき、ありがとうございました。 
＞難しい環境の中で、一歩一歩着実に駒を進めようとする政権に対して、応援する、育て

るという寛容の精神が欠け、 
↑まさしく同感です。夫も、いつもこのことをピンポイントで嘆いています。評論してる場合

か？！と。 

 
中国共産党「日本解放第二期工作要綱」(Ｂ)  
http://www5f.biglobe.ne.jp/~kokumin-shinbun/S47/4708/470801Bchin
a.html#03 
に、書いてありますよね。基本方針として、「自民党を解体し、多数の小党に分裂せしめ

る。」って。日本を守る勢力が「誰かを中心に、１つにならないように」と。 
で、中国から日本を守ろうとする者（右翼、と彼らが呼ぶ）には、マスコミが味方しないよう

に工作してあるし、団体の数も多くてバラバラだし、ぜんぶ合わせても100万人もいない
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から、そういう勢力はぜんぜん怖くない、って。 
ただ、１つ、下の一文・・ 

 
＞問題は、連合政府樹立直後の民心の大変化にある。大衆は「連合政府 
・・共和国成立」という革命図式がデマでなく真実だと直感するであろ 
う。彼等を騙し続けてきたマスコミへの怒り、彼等の意志を完全に無視 
して首班指名選挙を行った議員への怒り、生活様式が一変するという 
恐怖感、これらが組織されて爆発したらどうなるのか？ 
 この時点で、統一された、組織を操る極右勢力が存在すれば、これ程 
大きな危険はない。彼等の微小な力「一」は、たちまちにして「百」 
「千」となろう。大衆は、彼等の武装決起に背を向けないどころか、 
それを望み、それに投じるであろう。もとより、最後の勝利は我が方に 
帰するが、一時的にせよ、内戦は避けられず、それは我々の利益とはな 
らない。 

 
↑これを読むと（「もとより最後の勝利は我が方に帰するが」という一文が不気味ですが）、

このあたりにジャーナリストさんや政治家さんなどにしっかり考えてほしいポイントがある

と思います。 
日本を社会主義国家として中国の下に置くことに関しては、反対の気持ちを持つ、サイレ

ントマジョリティーがけっこういると思うのに、惜しいです。 
なんとか横のつながりで「保守の識者」さんには声を上げて欲しいのですが、ちっとも、で

すね。残念です。 

 

2009/12/28 00:55

Commented by usaginomimi さん 

元気さんへ。 

 
私のコメントにお返事をありがとうございました。 

私は、櫻井女史を、たぶん、心の底からは信用していないんだと思います。理由は、ある

１つの発言からで、ちょっと信じられない言葉を本人の口から聞いてしまったことにありま

す。だから、ゆるやかにですが、彼女に関しては過度の期待してはいけないと思っていま

す。しかし、新聞に現政権への意見広告を出したりしていますので、感謝すべき点もある

と思っています。 

 
麻生氏が、日本を守るために何は無くとも経済対策を一番に優先し、靖国の件でマスコミ

に突っつかれないよう、参拝を後回しにしたことを非難する保守も多いですが、こういう点

が、他国にとっては「面白くてたまらない」「やりやすい奴ら」だと思われ、突かれる弱点な

んだと思うんです。 
内部分裂。他国にとっては、笑いが止まらないことでしょう。 

 
櫻井女史も、麻生氏も、「すべて」というわけにはいかなかったとみるべきでしょうね。 
動けるところで動ける範囲内で、日本を守ろうとしてくれている人たち、ということで、私た

ちも彼らを支えつつ、意見したりできることを捜すべきなのでしょう。  

 

2009/12/28 11:28

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To usaginomimiさん  

>元気さんへ, おはようございます。 
 
 
>櫻井女史も、麻生氏も、「すべて」というわけにはいかなかったとみるべきでしょうね。 
 
＝＞政治の要諦はその独裁性にあると思います。現代社会では「独裁」という言葉が悪く

取られるので、換言すれば「強いリーダーシップ」ということでしょうか。 

 
強いリーダーとは平時のことではなく、有事の時の限界的であり、又究極の選択を想定し

た政治理念を持つ人のことです。 

 
従い、平均的、最大公約数、丸く収めるという手法は既に政治家として一級ではないとい

う証拠です。つまり「すべて」というのは政治にはありえません。 

 
麻生氏が残念なのは曲学阿世したことです。 
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2009/12/28 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>なんとか横のつながりで「保守の識者」さんには声を上げて欲しいのですが、ちっとも、

ですね。残念です。 

 
本当ですね～。「反・反日で結集せよ！」と言っているのですが、保守同士で罵りあいをし

ているさまは、「わがままなだだっ子レベル」と言われても仕方がないでしょう。 

 
言論の自由をはき違えていますね。日本自治区なったらそれすらないことがわからない

のか？と思います。  

 

2009/12/29 03:51Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま。 

 
＞言論の自由をはき違えていますね。日本自治区なったらそれすらないことがわからな

いのか？ 

 
正論ありがとうございます。私もこんなに簡単なことがわからないの？と、常々思ってまし

た。 
花うさぎさまに国会議員になって欲しいです、私。 
私は保守だ！といばってる言論人には、花うさぎさまのサイトをプリントアウトして、刻んで

煎じて飲んで欲しいものです。 
・・・もちろん、「内部分裂」は他国を喜ばせるだけなので、保守の言論人は基本応援しつ

つ、見守っていきますけどね。 

 

 

2009/12/29 03:53Commented by usaginomimi さん 

tropicassoさま。 
 
コメントをありがとうございました。私はごく平凡な主婦なので、靖国神社について何も知

らない国民が、靖国参拝についてどのようなイメージを持っているのか、よく、わかりま

す。おそらくマスコミは、国民全体の中に浸透している靖国のイメージを、もっと的確に、

わかっていることでしょう。８月、もしも麻生首相が靖国参拝をすれば、就任以来ずっと続

いていたマスコミによる麻生大バッシングキャンペーンに、いいネタを提供するだけに終

わったと思います。残念ですが、今は、靖国参拝の意味がわからず、自分では何も考える

ことができず、テレビが煽るムードに流される層のほうが、ずっと多いです。私自身がつい

最近までその層にいたから、とてもよくわかるんです。麻生首相が参拝しなかったことで

かえって票が繋がった層と、靖国の意味をきちんとわかっていて参拝を期待していた層の

人口比を出すことはできませんが、少なくとも私以下の世代は、GHQの教育に完全洗脳

されていると感じますし、戦中生まれの私の母でさえ、主婦ともなると左翼平和思想で脳

がやられているのが現実です。 
（続きます）  

 

2009/12/29 03:54Commented by usaginomimi さん 

（続きです） 
私は、この年になるまで、靖国神社の意味をわかっていなかった、恥ずかしい人間のひと

りでした。そんな私を靖国神社へ導いてくれたのは、麻生首相なんです。彼の著書、「とて

つもない日本」を読んで、私は初めて靖国神社へ行こう、と思ったのです。私は麻生首相

が靖国神社についてどう思っているか、著書から痛いほど感じ取りました。靖国にいる魂

たちが望むのは、「この国を守ること」。私は麻生氏は、彼らからしっかりメッセージを受け

取り、彼らが守った日本を、必死で守ろうとしてくれたと思います。 
彼が完璧だったなどとは言いません。 
でも、産経新聞の「麻生は靖国参拝をしない」という選挙直前の批判記事を読んで、でも、

日本がなくなってしまえば、靖国にいる人たちの死は今度こそ無駄になってしまうのよ、こ

んなに大切なときなのに、何してるの、産経は！と叫びたかった、というのが率直な気持

ちです。 
麻生氏は就任前から一貫して「日本はすごい国だ、みんな自信を持って、がんばろう、元

気を出そう」と言い続けてきました。そのことが、左翼マスコミの逆鱗に触れたということ

は、そのメッセージがただ一度も、テレビから流れなかったことから、想像できます。あの

言葉が毎日、テレビから流れていれば、今頃とっくに日本は世界同時不況から立ち直って
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いただろうと思うと、とても残念です。 
この国を守る、というただ１点においては、しっかり一枚岩でありたいし、そういう意味では

言論人・新聞には、政治家以上に言葉に気をつけて欲しいと思います。 

 
長々すみません。こちらこそ、よろしくお願いします。 

 

2009/12/29 04:25

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>正論ありがとうございます。私もこんなに簡単なことがわからないの？と、

常々思ってました。 

 
いまの民主党を見ればよくわかります。小沢幹事長にものが云える人間がいなくなってし

まったでしょう。一方で我々保守のサイドは好き勝手に発言してバラバラ、パワーにならな

い。 

 
こと、この段階に至っては国会議員も評論家も識者も良識ある国民と一体となって抗議行

動を街に出て起こすときです。これ以上、船頭はいらないのです。あえていえば行動して

いる良識ある国民がリーダーですよ。 

 
逆の意味で小沢独裁体制を保守は見習わなければならない、「日本を護る」ために。故・

中川昭一の「日本が危ない」は予想以上に早く来てしまいました。 

 
>刻んで煎じて飲んで欲しいものです。 
 
そういわれると恥ずかしいのですが、私が言いたいのは、例えば土屋たかゆき議員を信

じて応援したいなら、彼の言うとおり忠実に動く兵隊の一員になりましょう、金がないなら

皆で支援して大きな塊にしましょう、ということです。 

 
私達は評論家でも第三者でもなく、「日本解体」が目前に迫って直接被害を受ける当事者

である、なんとしてもそれを阻止したいと願う普通の一般国民である、そういう覚悟と行動

する勇気、それこそが今求められているのだ、と思います。 
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